

9 avril 2019 – Infolettre n° 18 – www.cpeg.ch

Chère Madame, cher Monsieur,

Au vu de l'importance de la prochaine votation pour l'avenir de la CPEG, le comité publie ce jour un communiqué de presse invitant la population genevoise à voter deux fois « OUI » le 19 mai prochain.

Jean-Daniel Jimenez

Président du comité

CPEG



ACTUALITÉS

09/04/2019

Communiqué de presse sur la votation du 19 mai prochain

Le comité de la CPEG insiste sur l'importance qu'une loi prévoyant une capitalisation complémentaire soit approuvée par le peuple le 19 mai, seule solution pour aborder l'avenir de la Caisse avec confiance pour l'ensemble des parties prenantes, y compris les finances publiques. A l'unanimité, il vous invite à voter deux fois « OUI » le 19 mai, quelle que soit la préférence que vous indiquerez dans la question subsidiaire.

[Lire le communiqué de presse](#)

Nous vous remercions de l'intérêt que vous portez à la CPEG.

Pensez à l'environnement avant d'imprimer cette infolettre, merci!

CPEG · Caisse de prévoyance de l'Etat de Genève